

Economía & Negocios

3,8%

creció el PIB de la Región En el tercer trimestre de 2024.

Eduardo Bascuñán Gangas
 contacto@diarioconcepcion.cl

ACADEMIA, GOBIERNO Y CPC

Tras resultados del Imacec: analizan situación económica de la Región e impacto nacional

El último informe del Banco Central (BC) reveló un crecimiento del 6,6%, en diciembre de 2024, en comparación con el mismo mes del año anterior. Esta cifra es un 0,9% superior al Imacec de noviembre, lo que confirma una tendencia al alza en la actividad económica nacional.

Si bien este informe no presenta datos desagregados por región, es clave analizar cuánto aporta efectivamente la Región del Biobío a estos indicadores macroeconómicos. Entender esta contribución permite evaluar el desempeño local y su impacto en el crecimiento nacional.

Crecimientos

Según el BC, todos los componentes se vieron afectados por algún tipo de crecimiento. Asimismo, se destaca el desempeño de la fruticultura y de la minería.

Aún así, en la sección de producción de bienes, a nivel nacional la tasa de variación en la Industria manufacturera fue de un 10,1% y el Comercio con un 10,6%. "En el resto de bienes destacó el desempeño de la actividad frutícola, en particular, la producción de cerezas", estipula el reporte mensual, rubro que según especialistas, tiene relevancia a nivel regional.

Desde el Ministerio de Agricultura, se detalló que "las cerezas concentran el 42% del valor, (...) le siguen los arándanos con 10% del valor, las ciruelas el 8%, las manzanas el 5% y nectarines el 3%. Respecto a los principales países de destino, China concentró el 46,7% del valor, EE UU el 22,2%, Países Bajos el 3,8% y Brasil el 2,5%".

PIB regional

Para comprender estos resultados, es clave considerar que reflejan datos de meses anteriores. En el tercer trimestre de 2024, por ejemplo, el BC reportó que el PIB de Biobío creció un 3,8%.

Según el citado documento, esto es "reflejo del desempeño de la industria manufacturera, en particular de la industria pesquera, y, en menor medida, de los servicios, que crecieron en línea con los servicios personales. En tanto, el consumo de los hogares varió 0,1%, resultado que fue incidido principalmente por los bienes durables, específicamente, por el mayor gasto en vehículos auto-

El último informe del Banco Central confirmó un crecimiento del 6,6% en diciembre. Si bien no presenta datos desagregados por región, es clave ver cuánto aporta, efectivamente, el Biobío a estos indicadores.

FOTO: BANCO CENTRAL DE CHILE

